

Bericht aus dem Gemeinderat - Sitzung vom 12. September 2017

Beratung und Beschlussfassung über die Feststellung der Jahresrechnung 2016

Der Haushalt schloss mit einem Gesamtvolumen i.H.v. ca. 3,3 Mio. Euro ab. Im Ergebnis konnten ca. 260.000 EURO vom Verwaltungs- an den Vermögenshaushalt zugeführt werden. Der Schuldenstand konnte in den vergangenen Jahren kontinuierlich abgebaut werden und belief sich somit zum 31.12.2016 auf 28.394,27 EURO. Den über- und außerplanmäßigen Ausgaben des Verwaltungs- und Vermögenshaushaltes in Höhe von insgesamt 423.032,56 EURO wurde zugestimmt. Die größeren Abweichungen in der Jahresrechnung 2016 kamen größtenteils deshalb zustande, weil verschiedene Baumaßnahmen nicht zur Ausführung kamen. Grund hierfür waren wiederum abgelehnte Förderanträge. Die Maßnahmen würden sich jedoch lediglich auf die kommenden Jahre verschieben, so dass die Haushaltsmittel dann wieder benötigt würden. Das Ergebnis der Jahresrechnung 2016 wurde in der vorliegenden Fassung festgestellt.

Eigenkontrollverordnung; Kanalsanierung in geschlossener Bauweise 2017; Beratung und Beschlussfassung über die Vergabe der Arbeiten

Bürgermeister Riesterer begrüßte hierzu Frau Gruhler vom Abwasserzweckverband Breisgauer-Bucht, welche ihrerseits die Maßnahmen und Ausschreibungsergebnisse vorstellte. Der Gemeinderat beschloss, den Auftrag an die Firma Koßmann Kanal- und Umwelttechnik GmbH für die Kanalsanierungsarbeiten mit einem Bruttopreis von 105.308,40 € zu erteilen.

Gesundheitsressort Schwarzwald Luisenhöhe; Beratung und Beschlussfassung zur frühzeitigen Beteiligung der Öffentlichkeit gemäß § 3 Abs. 1 BauGB und der Behörden und Träger öffentlicher Belange gemäß § 4 Abs. 1 BauGB

Bürgermeister Riesterer begrüßte hierzu die Vertreter der beteiligten Planungsbüros, welche die Planung für ihre jeweiligen Zuständigkeitsbereiche vorstellten.

Der Gemeinderat billigte den Vorentwurf des Bebauungsplans und der örtlichen Bauvorschriften „Gesundheitsressort Schwarzwald Luisenhöhe“ vom 12.09.2017. Darüber hinaus beschloss der Gemeinderat für den Bebauungsplan und die örtlichen Bauvorschriften „Gesundheitsressort Schwarzwald Luisenhöhe“ die Durchführung der Frühzeitigen Beteiligung gem. § 3 (1) und § 4 (1) BauGB.

Hinweis:

Eine Informationsveranstaltung durch die Eigentümergemeinschaft wird am 11.10.2017, 18.30 Uhr im Rathaus Horben, Dorfstraße 2, Sitzungssaal für die Bevölkerung angeboten.

Baugesuche

Der Gemeinderat erteilte gemäß § 31 +§ 36 BauGB das Einvernehmen zur beantragten Befreiung zur zeitlich versetzten Errichtung von zwei genehmigungsfreien Carports im Ortsteil „Heubuck“.

Bekanntgaben

- a) Interkommunaler Kostenausgleich für auswärtige Kinder nach § 8 KiTaG an die Gemeinde Merzhausen für das Jahr 2016 i.H.v. 1.566,83 EURO
- b) Bevölkerungsfortschreibung zum 31.03.2017 = 1.142 Einwohner